

MercaLevante

- Levante-EMV
- Portada en PDF
- Levante de Alacant
- Portada en PDF
- Levante de Castelló
- Portada en PDF

Secciones

- Opinión
- C. Valenciana
- Valencia
- Comarcas
- Castelló
- Alacant
- Panorama
- Sucesos
- España
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Cultura-Sociedad
- Humor
- Club Diario
- Semanales
- Salud y vida
- Juntos
- Integrados
- Enseñanza
- Aula
- Buenos días
- Ciencia e
- Investigación
- Posdata
- Fiestas y tradiciones
- En Domingo
- El Mercantil Valenciano
- Forointernet
- Motor
- Servicios
- Titulares
- Hemeroteca
- El tiempo
- La bolsa
- Encuestas
- Foros de opinión
- Callejero
- Loterías y quiniela
- Televisión
- Tu pareja ideal
- Portal Jove

Los jóvenes de la Comunidad Valenciana

MONCADA

Hallan en las excavaciones del poblado de Tos Pelat la segunda torre defensiva

En una de las viviendas se ha encontrado un joyero griego del siglo V antes de Cristo

La cuarta campaña de excavaciones del Tos Pelat de Moncada ha dejado al descubierto la segunda torre de defensa del poblado íbero, habitado entre los siglos VI y IV antes de Cristo. Los trabajos de este año han permitido además encontrar un joyero griego del siglo V a. C en las viviendas del poblado.



IMAGEN DE LAS EXCAVACIONES EN 2004.

Júlia Tortosa, Moncada

Las excavaciones se desarrollan en dos sectores. Una parte del equipo trabaja para sacar a la luz la muralla del poblado -una de las prioridades de la presente campaña-. Una tarea que se complementa con el descubrimiento de las viviendas íberas, donde hasta la fecha se han encontrado gran cantidad de enseres y cerámica procedentes, entre otras, de la cultura griega o fenicia.

El arqueólogo municipal, Josep Burriel, destacó ayer que en el ecuador de la campaña la gran novedad del yacimiento ha sido el hallazgo de la segunda torre defensiva. Al respecto, Burriel señaló que «hemos descubierto un nuevo tramo de muralla que nos ha permitido llegar a una posible nueva torre».

La muralla es sin duda uno de los orgullos de los expertos. En estos momentos el poblado cuenta ya con 60 metros de muralla al descubierto aunque el tramo descubierto este año «está más erosionado que el anterior» y apenas mantiene un metro de altura.

Mientras, en el interior de las viviendas del poblado, las excavaciones «han



Búsquedas

Buscar noticias hoy

Hemeroteca



SERVICIOS

- Enviar esta página
- Imprimir esta página
- Contactar

Anterior Volver Siguiente

Multimedia

Imágenes

Más preguntas

Especiales

Pueblos en fiestas



HIPERCAMPEONATO DE DOMINÓ

50 años del suplemento <<Valencia>>

Vidas Rotas

[Documentos](#)

[Galería](#)

[Imágenes](#)

[Especiales](#)

[Conózcenos](#)

[Conózcenos](#)

[Localización](#)

[Tarifas Publicidad](#)

confirmado que se trata de casas muy complejas y muy amplias de más de 100 metros cuadrados», apuntilló Burriel. Además, en una de las habitaciones de las viviendas se han encontrado piezas de cerámica griega, y un Lekanis, «una especie de joyero», comentó el arqueólogo. Se trata de «una caja del siglo V antes de Cristo» con decoración roja.

Pese a haber encontrado ya dos torres, queda pendiente el hallazgo de la puerta de entrada del poblado. Este es uno de los retos que el Tos Pelat plantea a los arqueólogos ya que habitualmente la entrada se situaba entre las torres defensivas. Aunque fundamental, no es el único reto que queda pendiente en el poblado íbero. El pasado verano se hallaron una serie de canalizaciones de las que se desconoce el funcionamiento hasta que puedan terminar de vaciarse.

[Inicio](#)

[Decoracion Viviendas](#)

Solicita información gratuita sobre nuestros cursos técnicos

[Promotora inmobiliaria](#)

Galicia, zona Rias Bajas. Pisos en construcción, alta calidad

[Anuncios Goooooogle](#)

Levante

Levante-EMV es un producto de Editorial Prensa Ibérica.

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de Levante-EMV

Auditoría de medios electrónicos. Accesos a la edición digital auditados por OJD.

[Pulse aquí para ver estadísticas.](#)



Buenos Días

náutica
Suplemento semanal

HÁGANOS SU
PÁGINA DE
INICIO



RECOMIENDE
LA EDICIÓN
DIGITAL



ATENCIÓN
AL LECTOR



CARTAS AL
DIRECTOR



AÑÁDANOS
A SUS
FAVORITOS

